



Eindrücke unserer Partnerhochschule
University of South Australia in Adelaide



Die Damen auf dem Foto sind unsere International Student Officers. Sie stehen uns immer für Fragen zur Verfügung. Fast so ein ähnlicher Job den Frau Kleesiek vom Auslandsamt macht. Allgemein gibt es hier sehr viel mehr Leute denen man Fragen stellen kann.



Der Engineering Campus liegt etwas nördlich von Adelaide und ist in 15 Minuten von der Stadt aus mit dem Zug erreichbar. Insgesamt hat die Uni 30.000 Studierende, 10.000 davon sind Internationale Studierende. In Adelaide sind auch abends noch 25 °C.

